

# Chassieu Agir Local

## CHASSIEU, POUR NOUS, C'EST VITAL

Dimanche 23, vous avez été nombreux à nous accorder votre confiance et nous vous en remercions,

Les résultats du premier tour ont montré que les Chasselands veulent être administrés par des personnalités qui, au-delà de leur sensibilité propre, de droite ou de gauche, sont prêtes à travailler ensemble et agir au niveau local.

En se tenant à distance des partis politiques, PS ou UMP, qui ont usé de leur influence ou qui manipulent déjà les deux autres listes.

Cette élection doit rester une élection municipale où doivent prévaloir l'Agir Local et le Vivre Ensemble des Chasselands par-dessus tout.

Fidèles à mes principes et à mes engagements vis à vis des électeurs, je refuse fermement les dérives et calculs politiques. Je maintiens donc le cap pour cette élection municipale, avec une liste d'intérêt supérieur de Chassieu, celui de sa qualité de vie et de sa quiétude, et non celui d'un parti.

Pour cela, j'en appelle à votre soutien afin que votre voix soit bien entendue au soir du deuxième tour, ce 30 mars 2014.

Notre liste reste constituée de candidats de toutes tendances, motivés et expérimentés :

- Des candidats élus depuis plus de 10 ans, qui ont largement démontré leur implication et leur savoir-faire dans le domaine de l'urbanisme, de l'environnement, des finances et du monde associatif.
- Des spécialistes reconnus en urbanisme, économie et finances, législation, commerce et industrie, agriculture, achats, énergie, éducation, sport, informatique ...

Les Chasselands se souviennent de mes actions concrètes avec l'Agenda 21, la défense des agriculteurs, le redressement initial des finances piloté par mon colistier Didier Raton et également de la mise en place par Isabelle Meyer de la Féria des sports et de l'esprit sportif.

Une véritable alternative doit être mise en place avec des élus volontaires qui ne se détourneront pas du chemin de la défense des intérêts prioritaires et solidaires des Chasselands.

Avec Chassieu Agir Local, je propose donc de renouveler et amplifier votre choix du premier tour pour une équipe fiable qui s'est engagée pour la préservation de notre cadre de vie, pour une dynamisation de la ville et pour une gestion de la commune à partir d'une véritable concertation et dans la transparence.

Vous pouvez compter sur nous,  
Joëlle PERCET

**Une seule promesse : Agir pour CHASSIEU**

**liste citoyenne d'intérêt communal**

**Mars 2014**

**<http://chassieuagirlocal.jimdo.com>**

## **Nous resterons fidèle à notre engagement d'agir pour Chassieu**

### **L'intérêt de notre commune au dessus de tout : Pour nous, Chassieu, c'est Vital**

#### **Urbanisation**

**Alain Darlay** et le Grand Lyon prévoient une urbanisation massive de Chassieu, à commencer par le Centre République numéro 2 puis l'ensemble du secteur du Raquin dans le but de transformer Chassieu en une banlieue surpeuplée de l'Est lyonnais.

**Jean-Jacques Sellès** et son équipe ne s'expriment pas clairement sur ce sujet.

**Nous** privilégions une urbanisation modérée à l'échelle de notre commune et la construction de logements sociaux de petites tailles correspondant aux besoins des Chasselands, jeunes et seniors, avec une réelle volonté de créer un centre-ville dynamique pour notre commune

#### **Sauvegarde des espaces naturels et agricoles**

**Dans le projet du Grand Stade, Alain Darlay**, au service des intérêts du Parti Socialiste et du Grand Lyon, n'a jamais défendu les agriculteurs, ni les rivaux, ni la sauvegarde des espaces naturels auxquels nous tenons.

**Jean-Jacques Sellès** n'a jamais été présent dans aucune action de lutte contre ces nuisances

**Alain Darlay**, s'apprête à urbaniser le Chatenay au bénéfice d'un promoteur et de l'office d'HLM Grand Lyon Habitat; et l'entrée Ouest de Chassieu au profit d'un spéculateur soutenu par le Grand Lyon

**Jean-Jacques Sellès** et son équipe ne prennent pas clairement position sur ces sujets.

**Nous** conserverons la coupure verte entre Chassieu et les Sept Chemins

**Nous** agrandirons le parc du Chatenay en conservant une extension du cimetière

**Nous** privilégions l'agriculture péri-urbaine, qui est une chance pour Chassieu, en favorisant l'installation de jeunes agriculteurs avec la mise en place des zones maraichères et de petites exploitations pour encourager une évolution vers la consommation locale

#### **Déplacements et Transports**

**Alain Darlay** a abandonné le tracé initial du tramway au profit du Grand Stade, au détriment des Chasselands

**Nous** oeuvrerons pour un tramway qui desservira le centre ville en passant par la Zone Industrielle

#### **Emploi et économie**

**Alain Darlay** a privilégié le financement (100 000 €/an) d'associations d'insertion étrangères à Chassieu, contrôlées essentiellement par des proches du Parti Socialiste. Ce système n'a apporté aucun bénéfice significatif pour les demandeurs d'emploi chasselands

**Nous** abandonnerons ces subventions inutiles et mettrons prioritairement en place un service intégré à la commune pour rétablir la coopération entre la commune et les entreprises de la Zone Industrielle

**Nous** développerons l'apprentissage au sein des services communaux et en liaison avec la Zone Industrielle pour favoriser la qualification des jeunes Chasselands

#### **Gestion et finances**

**Alain Darlay** vous promet un maintien de l'investissement et des taux d'imposition. En fait, comme d'habitude, il suivra l'augmentation des impôts de 6% prévu par Gérard Collomb pour financer le Grand Lyon. Il ne vous parle pas non plus des 958 000 € annuels nécessaires à l'entretien de la voie nouvelle à laquelle il ne s'est pas opposé.

**Jean-Jacques Sellès** assume cet héritage. Pas nous.

**Nous** développerons une culture anti-gaspillage à l'échelle de la collectivité

**Nous** diminuerons les taux d'imposition durant notre mandat pour restituer du pouvoir d'achat aux Chasselands. La classe moyenne est déjà suffisamment touchée par la politique fiscale du gouvernement

#### **Démocratie, Transparence, Éthique**

**Alain Darlay** dans le sillage de Gérard Collomb a toujours privilégié les arrangements avec les affairistes et les promoteurs au détriment du respect de notre cadre de vie (Grand Stade, voie nouvelle, futures constructions au Chatenay, aux Roberdières, au Raquin), trop souvent à des prix avantageux pour ceux-ci. Tout cela dans la plus grande opacité même pour les élus du conseil municipal.

**Nous** mettrons fin à ses pratiques et nous rétablirons la transparence et l'éthique dans les marchés publics

**Nous** informerons annuellement les Chasselands sur l'état de la commune et les projets en cours et à venir

**Nous** consulterons la population sur les grands projets, nous créerons des commissions extra-municipales à thèmes et nous remettrons en place un réseau d'habitants 21 pour poursuivre et actualiser l'Agenda 21